

swiss  
transplant



# « JE SUIS MORT DEPUIS 2010 ... »

... OU DEVRAIS L'ÊTRE. SI JE SUIS EN VIE,  
C'EST GRÂCE AUX POUMONS DONT  
QUELQU'UN M'A FAIT DON À SON DÉCÈS. »

Sans ce don d'organes, Michel Stückelberger serait décédé en 2010.

*Décidez-vous, parlez, déchargez vos proches – le don d'organes sauve des vies.*

Dans le cadre de la journée nationale du don d'organes,  
retrouvez des stands d'information:

- ▶ Mercredi 16 septembre – Auditoire de pédiatrie – de 9h30 à 17h
- ▶ Jeudi 17 et vendredi 18 septembre – Hall – restaurant du  
10<sup>e</sup> étage – de 11h à 15h

Plus d'informations: [christophe.rennesson@hcuge.ch](mailto:christophe.rennesson@hcuge.ch)  
📞 022 372 45 13 📍 [www.swisstransplant.org](http://www.swisstransplant.org)



Hôpitaux  
Universitaires  
Genève